



CRECE PROVIDENT MÉXICO 7% EN CRÉDITOS EMITIDOS AL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

por Editor el 30 julio, 2018



Ciudad de México, 29 de julio de 2018.

El Grupo Financiero IPF continúa invirtiendo en México y en IPFDigital.

International Personal Finance (IPF), grupo financiero al que pertenece Provident en México, reportó un crecimiento del 7% en créditos emitidos al primer semestre de 2018, mismo que fue impulsado por su plan de expansión geográfica e inversión en el país.

A nivel mundial, IPF reportó un crecimiento del 2% en créditos emitidos y un incremento en las ganancias antes de impuestos de £12.6 millones para alcanzar £56.5 millones de libras esterlinas. Dicho crecimiento fue soportado por la operación de Home Credit o “Préstamo Personal” en México e IPF Digital.

En México, Provident registró un crecimiento del 3% en clientes que fue impulsado por su expansión geográfica y el crecimiento de su canal de financiamiento a micro-negocios “Préstamo Negocio”, que actualmente atiende a alrededor de 20,000 clientes, 4 mil más que los reportados al cierre de 2017, y se espera que tenga un mayor crecimiento en la segunda mitad de 2018.

El programa de expansión de Provident en México continúa y en el segundo trimestre del año incluyó la apertura de cinco nuevas sucursales, lo que respaldará el crecimiento futuro de los clientes y el crédito emitido.

Por otro lado, las operaciones de IPF Digital en sus nuevos mercados reportaron un crecimiento de crédito emitido de 33% en el primer semestre de este año, lo que combinado con un crecimiento sostenido del 20% en los mercados establecidos, dio como resultado un crecimiento del 25% para el negocio digital global en su conjunto.

En el mercado europeo, el modelo de negocio de Home Credit también mostró un buen dinamismo financiero y una mejora en su cobranza, pese al desafiante entorno regulatorio y competitivo que prevalece en la región.

IPF es una de las principales compañías de préstamos personales a domicilio a nivel internacional y actualmente provee sus servicios a 2.3 millones de clientes. Desde 2007, la empresa está listada en la Bolsa de Valores de Londres, es miembro del FTSE Small-Cap Index y enlista de forma secundaria en la Bolsa de Valores de Varsovia desde marzo de 2013. IPF opera bajo la marca Provident en Europa Central y México. Para mayor información visite www.ipfin.co.uk

Acerca de Provident

Provident es el principal proveedor de préstamos personales a domicilio en México. Cuenta con más de 3 mil empleados y 15 años de operaciones en el país. Desde hace 13 años ha sido certificada como Empresa Socialmente Responsable por el Centro Mexicano para la Filantropía. Provident México forma parte de Grupo IPF, una de las principales empresas internacionales de préstamos a domicilio que da servicio a 2.3 millones de clientes en el mundo. Para más información, visite la página <http://www.provident.com.mx>

Contacto para Medios: Angélica Delgado, Oficina de prensa, Contacto en Medios, Cel. (55) 4860 6670, adelgado@contactoenmedios.com

<http://www.emprefinanzas.com.mx/?p=15264>